



BIENVENIDOS/AS AL CURSO 2020-2021

¡EMPEZAMOS!

Buenos días familias, somos Bárbara y Ana. Simplemente queríamos mandaros un mensaje de ánimo, cariño y fuerza para este curso que comenzamos.

En primer lugar, transmitiros las ganas que tenemos de comenzar el curso. A pesar de la situación delicada en la que nos encontramos y de la preocupación lógica que nos inunda a todos, prevalecen nuestras ganas e ilusión de retomar, en la medida de lo posible, "la nueva rutina" con nuestros peques.

CUESTIONES A RECORDAR ?

- Como ya sabéis y se os ha explicado desde el centro, comenzamos el **martes día 22 de septiembre**.
- La *entrada* de Educación Infantil se realizará por la puerta de la **Calle Madrid**, respetando el horario establecido. **4 AÑOS: 9:30**. Os pedimos puntualidad, puesto que después de la hora establecida, no se podrá acceder al centro. Si por algún motivo justificado se llega tarde, para entrar deberéis ir a la puerta principal. En ella hay un timbre para que os abran desde secretaría.
- La *salida* se llevará a cabo por la misma puerta (Calle Madrid) a las **14:05**.



¿CON QUÉ VAMOS AL COLE?

- El martes traerán el mandilón, una bolsita o mochila pequeña (SIN RUEDAS), el tentempié de media mañana, su mantelito y una botella de agua reutilizable. La botella se llevará a casa todos los días para lavarla y rellenarla (durante la jornada, la rellenaremos nosotras las veces que haga falta). No traeremos la toalla ni juguetes.
- En el aula de 4 años B, estamos pendientes de confirmar una posible alergia al paraguayo y otras frutas con pelo (kiwi, melocotón, albaricoque, etc.), por lo que os agradeceríamos que no hubiera este tipo de frutas en los almuerzos de los peques.
- En cuanto a la botella, mantel, abrigos y demás ropa, han de venir al cole debidamente marcados con su nombre. En el caso de las chaquetas, abrigos y jerséis con una cita para colgar en la percha.



MÁS INFORMACIÓN

Dentro de unos días os enviaremos más información concretando aspectos tales como la organización de este año para el material y otras cuestiones.

Gracias

Nos despedimos transmitiéndos todas nuestras ganas de hacerlo lo mejor posible y sabiendo que contamos con vuestro apoyo en todo lo que vaya surgiendo.

Un fuerte abrazo.

Ana y Bárbara.